FAVECU organiza la segunda edición de las Jornadas de Participación Social

EL DÍA

La Federación de Asociaciones de Vecinos de Cuenca (FAVECU) ha organizado, en colaboración con el Ayuntamiento de Cuenca, la segunda edición de las Jornadas de Participación Social, que se desarrollarán el próximo 9 de noviembre.

Dichas jornadas van dirigidas a las asociaciones y grupos de ámbito municipal y provincial y a los técnicos del Área de Intervención Social del Ayuntamiento de Cuenca y de FAVECU y tienen como principal objetivo concretar una estructura organizativa de trabajo.

Según explicó el concejal de Intervención Social, Javier Priego, estas jornadas persiguen concretar una estructura organizativa de trabajo en la que se incluyan las asociaciones de vecinos, los técnicos que trabajan en este área y la implicación institucional.

La inauguración de las jornadas contará con la presencia de representantes de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, del Ayuntamiento de



De izquierda a derecha Ramón Pariente, tesorero de FAVECU y Javier Priego, concejal de Intervención Social.

Cuenca y de la Federación de Asociaciones de Vecinos.

Está prevista una conferencia a cargo de César Muñoz, técnico de la Dirección de Participación Ciudadana de Torres Jussana, en el Ayuntamiento de Barcelo-

Durante esta jornada de trabajo se realizará una síntesis

sobre la pasada edición y se analizarán los cauces de participación que existen actualmente en Cuenca, cómo se están utilizando y cómo pueden mejorarse.

Por otro lado, se intentará aclarar el papel de los técnicos con respecto al movimiento asociativo de toda índole (vecinos, mujeres, jóvenes...) y se estudiarán los distintos modelos de participación ciudadana para ver cuál de todos ellos es el que mejor puede adaptarse a la ciudadanía conquense.

Escuela de Participación Vecinal

FAVECU aprovechará la celebración de estas jornadas para informar sobre el proyecto de Escuela de Participación Vecinal, una experiencia piloto que se ha puesto en marcha en distintos barrios de la capital, entre ellos la pedanía de La Melgosa.

Se trata de una iniciativa que pretende fomentar la participación de los vecinos pero dentro del movimiento asociaGASTRONOMÍA

Una estudiante del IES San José participó en el II Concurso Nacional de Tortilla Española

EL DÍA CUENCA

La joven Eva María Rubio López, matriculada en segundo curso de Cocina, fue la representante del Instituto de Éducación Secundaria San José en el II Concurso de Tortilla Española a nivel de Escuelas de Hostelería de España.

Dicho concurso se celebró el pasado martes, 6 de noviembre, dentre del III Congreso "Lo Mejor de la Gastronomía", que se desarrolla en la ciudad de San Sebastián del 5 al 8 de noviembre.

En este congreso se dan cita anualmente todos los mejores cocineros del panorama nacional e internacional, entre los que cabe destacar algunos nombres como Manuel de la Osa, Adria, Arzak o Martín Berasategui, entre otros muchos. así como un gran número de profesionales relacionados con el sector de la hostele-



Hnos. Becerril, 30 • 16004 CUENCA

Servicio de centralita... sin centralita

CENTRALITA VIRTUAL

Delegaciones:

C/ Ramón y Cajal, 57 16004 CUENCA

C/ San Antonio, 6 02001 ALBACETE

Atención al Cliente: 902 16 00 33



Especial para Pymes. ¿Qué significa? Que su empresa ya puede disponer de centralita sin centralita. No son necesarios equipos ni instalaciones.
¿Otras ventajas? Podrá conectar entre si las líneas de su negocio aunque estén en edificios diferentes y las líneas internas son gratuitas.

Consultor Homologado

Infórmese en Comercial Telefónica de Castilla- La Mancha